
①カルテ、記録の電子化  グループ（２） 
 

各事業所でやっている取り組み 

電子カルテ入っている 3票 

     入っていない 1票 

カルテ導入検討しているが、お金がかかる。やってみようという職員が少ない。職員が高齢化している。入

力作業ができない。文字入力よりはチェックボックスにチェックする方法であればスムーズに作業が進む。

医師の世代により電子カルテ導入の進み具合が違う。ラインワークスを利用して病院内の情報共有。人数に

より金額が変わる。患者の皮膚の状態を写真に撮り、一部でデータを共有。 

記録の取り方、部署ごとに違う。電子カルテは記録を正確に保存できる。データ保存期間は容量による。 

 

他の事業所へ聞いてみたいこと 

・病院と事業所間の連絡方法。 電話、FAX、MCS 

・記録の簡素化ができるようチェックボックス方式を検討していきたい。 

 

その他、情報共有 


